
第 1回児童総会 ５月１７日（火） 

過日行われた児童総会のようすをお伝えします。この日は，多くの人がそれぞれの立場（児童会本部・各クラ

スの代表・各委員会の委員長）で，全校の前で提案や発表をしてくれました。みんなとても頑張って，しっかり

と意見を伝えてくれました。 

今日のホームページでは，全校の前で発言をしてくれた全員のようすを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 話を聞く人たちの姿勢や態度も素晴らしく，子どもたちの「やる気」

がさまざまなところで感じられる，素晴らしい 

総会になりました。 

 きっと，これからの活動を通して，学校中に 

「笑顔あふれる四つ葉のクローバー」が広がっ 

ていくような気がします。今年の児童会活動も， 

とても楽しみです！ 

左の写真は，児童総会の前に行

われた代表委員への任命書授与

のようすです。各クラスの代表

として，クラスの意見を全校に

伝える役割をしっかり果たして

ほしいと思います。 


